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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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出席率 71％
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会場 富 士 屋  会 館
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鯖江商工会議所大会議室

点鐘：12:35

それでこそ
ロータリー
　西尾  俊一
　ソングリーダー

「わくわくする例会  文化プログラム」
2022‐23年度  最終夜間例会

本日のリモート出席者

野中  敏昭　会員  

大橋　良史　会長
　昨日、先週ご承認
いただきました藤井
さんの新入会員オリ
エンテーションを開
催しまして、藤井さ

んが新たに仲間になっていただくことになり
ました。本当に嬉しいことですが、新入会
員の入会の資料や我がクラブの紹介などの
資料が不足又は古くなっていることに気が
付きまして、すぐに対応したいと思います。
　梅雨入りしまして、じめじめとした天気
が続いています。梅雨のこの時期、大気は
低気圧配置になります。大気が低気圧にな
ると、身体は副交感神経が優位に働くよう
になります。副交感神経は、緊張をほぐし
て身体を休ませる神経ですので、身体がお
休みモードになって、「だるい」「やる気
が出ない」と感じてしまうそうです。また

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

低気圧が続くと「ヒスタミン」という炎症物質（発痛
物質）の分泌が多くなり、肩こり、偏頭痛などがひど
くなる場合があります。そんな梅雨時期は、しっかり
と朝食と睡眠をとること、光を浴びて身体を活動的に
することで体調管理すると良いそうです。ちなみに私
は朝食も取らず、睡眠不足が続いており、まさに梅雨
時期の体調不良におちいっていますが、夜楽しいお酒
を飲むことで、活力を得ているような気がします。
　さて、本日と来週の例会で本年度は終了します。1年
前、クラブテーマ『わくわくと感動と思いやりの心で
奉仕しよう』と掲げて、コロナ禍で出来なかった親睦
会を例年より多く開催させていただきました。8月夜間
例会、9月家庭会合、10月設立記念夜間例会、11月家
庭会合、12月忘年夜間例会、1月新年例会、2月家庭会
合、3月チ君の送別会の夜間例会、4月は地区大会での
親睦、5月～6月にかけての家庭会合、そして最終夜間
例会と、ほぼ毎月の親睦会を重ねてきました。
　やり残したことはたくさんございますが、本年度が
終わっても、私の思いを次年度以降も続けて持ち続け
て、役職が変わってもわくわくするクラブになるよう
努めていきたいなと思っております。
　本日の文化プログラムも本年度最後となります。前
年度より続けて、次年度も演奏の例会があるようです。
梅雨の体調不良を音楽で癒されることを祈念して、会
長の時間とさせていただきます。

ロータリーソング

会　長　の　時　間

幹　事　報　告 委　員　会　報　告
野呂　和夫　幹事
①来週の６月２３日（金）は、最
終夜間例会です。会場移動例会で
、既にご案内しております通りに、
場所は富士屋会館
で、時間は午後６時半（18：30）

の開会点鐘です。よろしくお願いします。
②会長の時間でもお話がありました通り、昨日に新入会員
の藤井智正（のりまさ）さんの入会説明会を無事に執り行い
ました。７月第１例会（つまりは、新年度第１例会）で、入会
式を行う予定です。
③クラブ事務局の土井さんの退職に伴う新事務員につい
て、求人サイトなどに募集しましたが、申し込みが１名でし
た。その１名は当クラブ会員でもあります佐野直美会員の
ご子息『佐野優君』です。
　大橋会長、酒井副会長、清水元会長、私幹事の野呂の４
名が面接官になって面接を行いました。そして、持ち回りで

はありますが理事会に諮りました。その結果、賛成多数で採
用することになりました。ただし、これからの１～２か月間は
試用期間となります。しっかりと働きぶりをみたいと思いま
す。この事業年度末から始めにおいて、事務局員不在はクラ
ブ運営のうえでも大変です。もちろん仕事の引継ぎも土井さ
んにお願いして、円滑に事務局がクラブを支える体制を整
えたいと思います。

土井　梨津子　事務局員
　お久しぶりです。6月20日付けで
退職させていただくことになりまし
た。13年勤めさせていただきまし
て会員の皆さんにも本当に可愛が
っていた。だきまして感謝しており

ます。ロータリーで教えていただいたことをしっかりと胸に刻
みまして、次のステージにステップアップとして、自分の事業
をもっともっと拡大していきたいと思います、本当にお世話
になりました。ありがとうございました。

佐野　優　事務局候補者
　こんにちは佐野優と申します。
この度ロータリー事務局に採用さ
れることになりました。
　いたらない事もあると思います
が、ロータリークラブの活動にご協

力ができるよう精一杯頑張りますので、お手柔らかに、ご指
導・ご鞭撻などいただけますよう、よろしくお願いいたします。

西尾　俊一　
　　次年度職業奉仕委員長
　8月21日13：00～15：30丹生
高校就職模擬面接、16名の面接
官が必要。8月25日9：00～11：
00鯖江高校就職模擬面接10名

の面接官が必要ですので、皆さんご協力お願いします。
岡本　圭子　副幹事
　明日の夜、次年度の全体会議
を行います。関係者の皆様、ご出
席お願いします。
　皆様に長年ご愛好いただきま
した『天狗楼』ですが、廃業させて

頂くことになりました。長い間ありがとうございました。
　それによりまして、退会させていただきますので、よろしく
お願いします。

箏奏者  後 藤  礼 奈　様 ガバナー補佐  林　雅 則　様
クラブアッセンブリ
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にこにこＢＯＸ報告

「わくわくする例会×文化芸術支援プログラム」

梅田　吉臣　会員

窪田　健一　会員

西尾　俊一　会員

幸道　森市　会員

佐野　直美　会員

後藤様の演奏楽しみです

ニコニコほぼフルカバーしました

本日の卓話エンソウ楽しみにしております

土井さん永い間ありがとう

今年度も残り２回　来週の楽しいお酒に備えて皆さん体調崩さないようにお過ごし下さい

大橋　良史　会員

野呂　和夫　会員

木村　　明　会員

増永　英彦　会員

岡本　圭子　会員

齋藤多久馬　会員

後藤礼奈様の演奏を楽しみに　そろそろ我社のツバメのヒナが巣立ちそうです

後藤礼奈様の演奏を楽しみに

長い間ありがとうございました

本日の卓話エンソウ楽しみにしております

今日も良い１日を！　一年大変お世話になりました　ありがとうございました

後藤様の音楽に期待して

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

齋藤　多久馬　情報委員会長
　1620年英国のピルグリムファーザーズがメイフラワー号で新大陸に向かい、ピューリタンの神の国、坂の上の町を建設し、1783年
には母国と戦ってアメリカ合衆国として独立し、南北戦争で奴隷制度を克服して、1905年には道徳哲学を掲げたロータリークラブが
誕生します。不幸なことに日本はその米国と、太平洋戦争を戦うことになり、1945年に日本は敗北して、米軍が日本に進駐し、軍国主
義の根源を断とうと「神道令」を発し、小学校の修身を公民に変えて民主主義教育を行ない、「武道」を禁止します。
　精神を否定された日本人は、総懺悔し、哲学が模索され、民主主義を受け入れます。そうして日本には独立後も己を進駐軍の代理

人として国民を指導する知識人が生じると共に、ｺﾐﾝﾃﾙﾝの指導を受けて共産主義を信奉ずるグループが生まれ、親米派と反米派として対立するようになりま
す。それとは別に、過去の反省から自虐的自閉に陥った日本人は、悪い自分達が何もしなければ世界が平和になると、「平和々々」とお念仏を唱える無抵抗主
義者が広がり、次第に革新系と融合して行きます。そうして、それが原因では無いのですが、新憲法の前文には、日本人の「安全と生存は、平和を愛する諸外
国の手に委ねると」書き込まれて、時折その改定が話題になるのですが、今も変えられないでおります。
　昨2022年、世界平和に責任のある国連安保理の常任理事国であるロシアが、隣国ウクライナに一方的に攻め込みましましたので、世界には「戦後秩序」の
崩壊と衝撃が走りましたので、日本の平和主義者も、理想化している共産国が武力侵略を実行した現実を見て、嫌でも目が覚めると思ったのですが、外来思
想を絶対視して思考停止に陥って、空想的概念の中に生きて来た日本人の精神は容易に変わらないのではないかと危ぶまれるのです。
日本人はこの危機に直面して、「武道」に含まれて居る、敗けないための平常心の維持と、攻撃に備える「残心」を思い出し、柳生宗矩は「一人の悪人が居たら、
万人が平和に暮らせるよう、その悪人を倒さねばならない。そのためには武力が必要である」と述べた、武力「抑止」思想で平和を保つことに思い起こすべき
だと思うのです。
　人間は、教えられたことを唯々諾々と信ずるのではなく、自分で真理、正義を探究し、自分の考え哲学を持って、初めて個性・人格とななると思います。千玄
室会員のような立派な品位・品格には容易に到達出来ないにしても、その努力をして初めて、ピルグリムファーザーズにまで遡るロータリー哲学に参画（パー
ティシペイトparticipate）することが可能に成るのでは無いかと思うのです。

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間　

箏奏者　後 藤　礼 奈　様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～プロフィール～

箏奏者　後藤礼奈　

母・祖母の影響で3歳から箏を始める。
名古屋音楽大学 邦楽コース卒業。
平成30年度生田流沢井箏曲院教師試験を首席登第で合格。
令和3年吉崎御坊伝統芸能新世代コンクールにて最高賞である知事賞を受賞。
現在、福井県内を中心に演奏活動を行なっているほか
鯖江市・南越前町今庄にて「後藤礼奈 箏・三絃教室」を開設、
和楽器楽譜販売サイト「和樂譜」を運営、
YouTubeやTikTokなど様々なSNSでJ-popなどを
和楽器で演奏し配信活動もしている。

　　　　　　　～プログラム～

・琴の花束より　さくら、六段、黒田節
・I Love You
・また君に恋してる
・ジュピター
・タイタニックのテーマ～My heart will go on～


